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Poussés à bout n° 44 

Résurrection n° 1 Comprendre les prémices 

17 Août 2016 

Pasteur Brian Kocourek 

 

112 Tony, observe-moi pendant une minute. Il y a longtemps que je t’ai vu, mais tu es 

malade. Tu souffres de quelque chose comme une dysenterie. C’est juste. Cela va s’arrêter 

et vous quitter...? ... J'ai vu cette chose le suivre alors qu'il commençait à passer par là. Il 

n'y a rien qui puisse être cache devant Dieu, en ce moment. Je n'ai pas vu Tony depuis des 

mois, je pense, mais je constate qu'il avait çela. Il l'avait; Il ne devait pas le faire 

maintenant. Inclinons la tête: gardez vos yeux fermés, gardez vos yeux fermés. Que tout le 

monde soit en prière. Et que Billy Paul ou Frère Neville, appelle les rangées suivantes, au 

moment opportun. Maintenant, que tous prient. Nous allons essayer maintenant... Que 

ceux du milieu, viennent à gauche, quand ils entendront leurs noms. Et il en sera de même 

pour ceux qui se tiennent du côté gauche, lorsque vous serez appelé. Frère Neville vous 

appellera. Maintenant, je me demande s'il y a des frères ici qui aimeraient se tenir ici, avec 

moi afin d’imposer les mains à ces gens quand ils passent. N'importe lequel d'entre vous, 

frères ministres, vous êtes certainement les bienvenus pour venir me soutenir, si vous 

voulez le faire. Ce n'est pas une chose à part. Vous avez le droit de prier pour les malades 

comme moi. Je sais que le Saint-Esprit est ici. Quiconque ne croirait pas cela, aurait, 

quelque chose qui ne marche pas en eux.  

 

113 Très bien, croyons maintenant de tout notre cœur que Dieu accordera ces choses que 

nous demandons. Ayez la foi maintenant; N'en doutez pas. Et prions, les uns pour les 

autres. Que dit la Bible ? « Confessons nos fautes, les uns aux autres ; Priez les uns pour 

les autres. Et vous les gens, venez dans la file, dès que ces mains vous toucheront, vous 

sortirez d'ici heureux, louant Dieu d'être guéri. Très bien, tout le monde en prière 

maintenant, pendant que frère Capps conduit les chants. Seigneur Jésus, maintenant aide-

nous. Je prie au nom de Jésus-Christ que le Saint-Esprit touche chaque personne et 

qu'elle soit guérie, si nous suivons tes commandements d'imposer les mains aux 

malades. Tu as dit qu’ils seraient guéris. Nous le croyons, Père, au Nom de Jésus. Amen. 

D’accord. Tout le monde en prière maintenant que nous commençons à prier. D'abord, il 

y a un petit garçon malade en fauteuil roulant. Imposer les mains sur l'enfant au Nom de 

Jésus-Christ pour qu'il soit guéri...? ...  

 



2 
 

Maintenant, à ce moment-là, frère Branham quitte la chaire afin d’aller prier pour les 

malades pendant environ 18 minutes.  

 

115 ... le chant de Noël, le plus doux jamais chanté, Jésus, Jésus béni. Combien d'entre 

vous croient que Dieu a, que vous possédez dans votre cœur une assurance scellée, que 

Dieu a exaucée votre requête, que vous avez obéi à Sa Parole ? Que c’est fait. C'est fini. 

C’est fait. Croyez de tout votre cœur que c'est une œuvre achevée. Maintenant, regardez 

cette semaine, et quand vous reviendrez, regardez ce qui s'est passé. Et je suppose que la 

prochaine fois quand je reviendrai, si le Seigneur le veut, j’organiserai la ligne de prière 

dans l'une de ces pieces, dans cette petite pièce où je dois les emmener. Vous voyez? Je 

crois que ça se déroule maintenant (Vous voyez?) l'heure... Je veux arriver là où je peux 

amener les gens un à la fois, traiter individuellement avec eux, jusqu'à ce que je cherche 

et que je le trouve, puis aller de l'avant comme ça, jusqu'à ce que je reste avec eux pendant 

ce temps.  

 

Maintenant, ce soir, je voudrais prendre un court message sur le ministère de la résurrection 

de Christ. Et ce que je voudrais faire ce soir, c'est montrer ce qui s'est passé dans le 

ministère Alpha de Christ et ensuite comparer cela, à ce que que nous devrions attendre 

dans le ministère de la Résurrection Oméga de Christ. 

 

Donc, pour commencer, revenons au ministère de résurrection Alpha de Christ. 

 

Jésus poussa de nouveau un grand cri, et rendit l'esprit. 51 Et voici, le voile du temple se 

déchira en deux, depuis le haut jusqu'en bas, la terre trembla, les rochers se fendirent, 52 

les sépulcres s'ouvrirent, et plusieurs corps des saints qui étaient morts ressuscitèrent. 

 

Maintenant, remarquez d'abord que la résurrection commence par un tremblement de 

terre, puis remarquez de manière spécifique cette virgule que j'ai soulignée ci-dessus, 

parce que cette virgule est très importante. Il a un objectif très important. Parce que ce qui 

suit cette virgule est une explication de ce qui s'est passé concernant la première 

résurrection. 53 Étant sortis des sépulcres, après la résurrection de Jésus, ils entrèrent 

dans la ville sainte, et apparurent à un grand nombre de personnes.   

 

Nous voyons donc que lorsque Jésus est mort sur la croix, il y a eu un tremblement de terre, 

et au moment du tremblement de terre, il est dit que Étant sortis des sépulcres, après la 

résurrection de Jésus, ils entrèrent dans la ville sainte, et apparurent à un grand nombre 

de personnes. puis nous voyons la virgule, et après cette virgule, nous voyons que bien que 
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les corps se soient levés avec la voix forte, mais ils ne sont pas sortis de la tombe jusqu'à 

ce que Jésus sorte de la tombe trois jours plus tard.  

 

Maintenant, l'apôtre Paul présente cela comme étant Jésus, le premier fruit de la 

résurrection.  

 

1 Corinthiens 15:20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices 

de ceux qui sont morts. 

 

Remarquez que l'apôtre Paul, considère Jésus, comme étant un premier fruit d'offrande à 

Dieu, et les prémices de ceux qui sont endormis.  

 

Ensevelissement 20.04.1964 P:43 J'entends Abraham dire : « Seigneur, quand nous nous 

relèverons dans notre corps, Sara et moi, aimerions bien, si ça ne te derange pas, de faire 

une petite escale sur ta route ? » Pourquoi pas, je peux l'entendre dire : « Pourquoi, non, 

certainement pas. Je vais rester avec Mes disciples pendant environ quarante jours. 

Regardez autour de vous et voyez à quoi tout ressemble. » En ce glorieux matin de Pâques 

(dont nous parlerons un matin, le Seigneur voulant) quand Il est ressuscité des morts, la 

Bible a dit selon saint Matthieu 27, que « beaucoup de saints qui dormaient dans la 

poussière de la terre, se sont levés et sortirent des tombes ». C’était qui? Abraham, Isaac, 

Jacob, Job, ceux qui, par révélation spirituelle, cela leur a été révélé, savaient que le 

Rédempteur se tiendrait un jour sur la terre. Ce sont eux, les prémices de ceux qui 

dormaient. Là, ils ont marché dans la ville. Je peux voir Sarah et Abraham, jeunes, pleins 

et beaux, et pleins de vie, pour  ne plus jamais viellir, pour ne plus jamais être malades, 

pour ne plus jamais avoir faim, se promenant dans leur corps.  

 

Alors, que signifie le prémice? Eh bien, le premier fruit était une offrande faite au Seigneur 

à chaque saison de récolte. Elle a lieu lorsque la moisson est prête et que les grains ou les 

fruits sont récoltés, ils prennent la première partie de la récolte et l'apportent au temple 

et l'offrent à Dieu. Il est en fait synonyme d'apporter au prêtre la dîme de la terre.  

 

Salomon a dit dans Proverbes 3:9 Honore l'Éternel avec tes biens, Et avec les prémices 

de tout ton revenu: 

 

Et le prophète Ézéchiel a dit dans Ézéchiel 44:30 Les prémices de tous les fruits, et toutes 

les offrandes que vous présenterez par élévation, appartiendront aux sacrificateurs; vous 
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donnerez aux sacrificateurs les prémices de votre pâte, afin que la bénédiction repose sur 

votre maison. 

 

Et le prophète Néhémie a dit dans Néhémie 10:37 d'apporter aux sacrificateurs, dans les 

chambres de la maison de notre Dieu, les prémices de notre pâte et nos offrandes, des 

fruits de tous les arbres, du moût et de l'huile; et de livrer la dîme de notre sol aux Lévites 

qui doivent la prendre eux-mêmes dans toutes les villes situées sur les terres que nous 

cultivons. 

 

Nous voyons donc une association du prémice et la dîme, ce qui nous permet de savoir que 

la dîme ne doit pas être la dernière mais la première chose que nous faisons lorsque nous 

recevons notre récolte.  

 

Encore une fois, nous lisons dans Néhémie 12:44 En ce jour, on établit des hommes ayant 

la surveillance des chambres qui servaient de magasins pour les offrandes, les prémices et 

les dîmes, et on les chargea d'y recueillir du territoire des villes les portions assignées 

par la loi aux sacrificateurs et aux Lévites. Car Juda se réjouissait de ce que les 

sacrificateurs et les Lévites étaient à leur poste, 

 

2 Chroniques 31:5 Lorsque la chose fut répandue, les enfants d'Israël donnèrent en 

abondance les prémices du blé, du moût, de l'huile, du miel, et de tous les produits des 

champs; ils apportèrent aussi en abondance la dîme de tout. 

 

Apocalypse 14:4 Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, car ils sont 

vierges; ils suivent l'agneau partout où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes, 

comme des prémices pour Dieu et pour l'agneau; 

 

Jacques 1:18 Il nous a engendrés selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que nous 

soyons en quelque sorte les prémices de ses créatures. 

 

1 Corinthiens 15:23 mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux qui 

appartiennent à Christ, lors de son avènement. 

 

Lever du soleil 18.04.1965M P:38 Remarquez, C'était le premier blé de Dieu qui avait 

été ressuscité des morts: le premier blé de Dieu, par la puissance vivifiante de Dieu. Dieu 

avait vivifié Sa vie, L'avait ressuscité des morts, et Il était les Prémices de ceux qui 

dormaient, les Prémices. Il était cette gerbe ; c'est pourquoi ils ont dû agiter cette gerbe, 
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car c'était la première qui arrivait à maturité. Et il a été agité comme un mémorial 

d'action de grâces à Dieu, croyant que le reste d'entre eux viendrait. Et c'était un signe. 

Et aujourd'hui, parce qu'Il a été le premier Fils de Dieu à atteindre sa pleine maturité 

pour être en Dieu, Il a été arraché de la terre et est agité au-dessus du peuple (Oh, quelle 

leçon glorieuse.) par la puissance vivifiante.  

 

Remarquez à quel point cela correspond parfaitement à ce que nous enseignons depuis 

2007, concernant l'esprit d'adoption et notre maturité. Et c'est ce que le quintuple ministère 

est censé faire.  

 

Éphésiens 4:11 Et il en donna quelques-uns, apôtres; et quelques-uns, prophètes; et 

quelques-uns, évangélistes; et quelques-uns, pasteurs et enseignants; 12 Pour le 

perfectionnement (c'est-à-dire pour l'équipement et la maturation) des saints, pour l'œuvre 

du ministère, pour l'édification du corps de Christ: 13 Jusqu'à ce que nous venions tous 

dans l'unité de la foi, et de la connaissance du Fils de Dieu, à un homme parfait, (à un 

homme pleinement mûr prêt à être adopté) à la mesure de la stature (caractère) de 

l'accomplissement du Christ: 14 Que nous ne soyons plus des enfants,  

 

Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme 

évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, 12 pour le perfectionnement (C’est à 

dire l’équipement et la maturation) des saints en vue de l'oeuvre du ministère et de 

l'édification du corps de Christ, 13 jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de 

la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait (à un homme pleinement 

mature, prêt à être adopté), à la mesure de la stature(caractère) parfaite de Christ, afin que 

nous ne soyons plus des enfants,  

 

Vous voyez, Dieu veut que nous grandissions, il veut que nous arrivions à la pleine maturité 

afin de recevoir l'héritage.  

 

Il ne veut pas que nous restions petits, afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants 

et emportés à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les 

moyens de séduction, 15 mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à 

tous égards en celui qui est le chef, Christ. Il s’agit de notre croissance. 

 

Questions et réponses COD 23.08.1964M P:150 Regardez ces prophètes là-bas. Ils 

savaient au sens littéral, maintenant, que la première résurrection, les prémices, seraient 

en Palestine. Abraham a acheté une place et il a enterré Sarah. Et il engendra Isaac. Isaac 
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a été enterré aux côtés de son père et de sa mère. Isaac engendra Jacob; Jacob est mort 

en Israël, en Egypte, ramené en Palestine. Et puis, Joseph est mort aussi là-bas. Et ils ont 

ramené les os de Joseph, parce qu'il a dit: « Faites... » Joseph avait juré à Jacob, qu'il ne 

l'enterrerait pas là-bas, mais qu'il le ramènerait à la terre promise. Joseph a dit : « Un 

jour, le Seigneur, ton Dieu, te visitera. Laisse, mes os, être emportés et être enterrés à côté 

de ceux de mon père. » Et ils l'ont fait, parce qu’étant prophètes, ils ont compris que les 

prémices de la résurrection seraient en Palestine.  

 

Reconnaître votre jour et son message 26.07.1964M P:18 Maintenant, nous avons 

remarqué dimanche dernie,r qu'il y avait - prêcher les jours de fête ... Et il y avait une fête 

de la Pentecôte. Et entre la fête de la Pentecôte et la fête des Trompettes, il y a eu une 

longue période de temps, exactement cinquante jours entre la Pentecôte et la fête des 

Trompettes. Et cinquante jours, et la Pentecôte signifie « cinquante » ; Et c'était l'agitation 

des gerbes, ou la cueillette, les prémices de la récolte, étaient apportées. Et nous voyons 

qu'il était ce type là-bas, avec les prémices naturelles, représentant les prémices du Saint-

Esprit à déverser sur le peuple. Et nous découvrons alors que les païens ont reçu cinquante 

jours, pendant lesquels Dieu les a appelés, comme un peuple pour Son Nom - la fête de la 

Pentecôte. Et nous avons traversé cette longue fête de la Pentecôte. Maintenant, en fait, à 

partir des cinquante jours, il y aurait exactement sept sabbats. Et sept sabbats 

représentaient les sept âges de l'église, appelés l'époque de la Pentecôte, pour appeler un 

peuple des nations afin de porter Son Nom. Maintenant, à la fin de ces sept Sabbats qui 

ont eu lieu, il devait y avoir le Jour des Expiations, qui était les Sept Trompettes. Et les 

Sept Trompettes devaient rappeler un jour de deuil pour le sacrifice ou l'expiation. Et nous 

découvrons alors qu'Israël – les Sept Trompettes ne concernaient qu'Israël.  

 

La Fête des trompettes 19.07.1964M P:101 Combien comprennent ce qu'est la fête 

pentecôtiste? C'est le prémice de la moisson, le prémice de la résurrection, la fête 

pentecôtiste. Ne manquez pas cela. Et vous, qui écoutez la bande, écoutez attentivement. 

C'est l'époque de la fête pentecôtiste. Les Juifs se sont tus ; ils l'ont rejetée. Maintenant, ils 

doivent être rappelés à l'Expiation. Nous savons qui était l'Expiation ; ils ne l'ont pas 

fait. Et le son de la trompette après le jubilé pentecôtiste appelle les Juifs ensemble. Ne 

voyez-vous pas comment cette trompette de persécution sous Hitler et eux a explosé, et 

les Juifs ont été forcés de se rassembler pour accomplir les Écritures ? Maintenant, vous 

l'avez compris? Tout ce qui l'a fait dire, « Amen. » [L'assemblée répond « Amen »--Ed.] 

Bon. D’accord.  

 



7 
 

Quand leurs yeux s’ouvrirent 12.03.1964 P:9 Maintenant, cette scène glorieuse que nous 

avons devant nous, ce soir, c'est Jésus qui se lève d'entre les morts au printemps, marchant 

autour, remontant de la source, la résurrection, la première fleur à ressusciter d'entre les 

morts, notre Seigneur Jésus. Il était le premier fruit de ceux qui dormaient, la fleur de 

Pâques qui montait, la première qui relevait la tête après la nuit froide des ténèbres et du 

péché. Il avait payé le prix du péché, et Dieu l'a ressuscité le troisième jour. Nous croyons 

de tout notre cœur que Dieu l'a ressuscité le troisième jour selon sa promesse. Et nous le 

croyons, selon l'Écriture, qu'Il l'a ressuscité le troisième jour. Il a été le premier à 

ressusciter d'entre les morts, les prémices de ceux qui dormaient.  

 

Christ est le mystère 28.07.1963 P:239 Lui, la Tête, est les Prémices de la résurrection. 

(Nous allons quitter cette révélation. Juste un peu plus longtemps, si vous le dites. 

D’accord, d’accord; juste un peu maintenant.) Il est les prémices de la résurrection. C’est 

vrai? Quoi? Alors qu'est-ce qu'Il est ? Il est la Tête du Corps, qui est Son Église, Son 

Épouse. Euh-huh. Alors le corps de l'Épouse doit suivre la Tête, car elle fait partie de Sa 

résurrection et du mystère. Il est impossible qu'il ne parte pas. Mon Dieu. Cela fait partie 

du mystère de Dieu. Comment Dieu s'est révélé ici et l'a ressuscitée par la Parole, alors Il 

révèle l'Église et l'élève par la même Parole. Cela fait partie de Son triple mystère.  

 

Pour Lui j'accepterai 18.07.1952 P:38 Père, nous croyons que Tu as conduit Jésus au 

Calvaire. Il est né dans une étable. Pourquoi le Prince de gloire, est-il né dans une étable? 

C'était un agneau. Les agneaux ne naissent pas dans des lits; Ils naissent dans des écuries. 

Et ils l'ont conduit au Calvaire. Ils l'ont conduit là-haut, tout comme Abel avec une vigne 

autour du cou de l'agneau, conduit jusqu'au rocher. Et là, comme une offrande pour le 

péché pour l'âme et le corps, Il a été fait... Elle l'a meurtri, écrasé et battu. Et là, Il a donné 

l'Esprit entre les mains du Père, et le voile du temple s'est déchiré de haut en bas ; un 

tremblement de terre s'est produit. Ils l'ont enterré. Le troisième jour, cette étoile du 

matin... Après tout, les oiseaux se sont tus en chantant alors que Marie et Marthe montaient 

la colline, se demandant qui roulera la pierre. Puis tout d'un coup, voici un ange comme 

une lumière, descendant des cieux, et la pierre a été roulée. Il est sorti. Et beaucoup de 

ceux qui dormaient dans la poussière de la terre, les saints se levèrent et sortirent des 

tombes, et entrèrent dans la ville, rencontrant quelques-uns des vieux amis avant de 

monter. Oh, quelle époque, les prémices, le sérieux...  

 

Lever du soleil 18.04.1965M P:41 Comme Christ a été le premier à ressusciter de tous 

les prophètes et ainsi de suite (bien que frappé à de nombreux endroits, Il était les 

Prémices de ceux qui dormaient), lors de la venue de l'Épouse de Christ, sortant de 
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l'église, il devra y avoir une gerbe agitée à nouveau dans les derniers jours. Mon Dieu. 

Agitant la gerbe, quelle était la gerbe? Le premier qui vient à maturité, le premier qui a 

prouvé que c'était un blé qui a prouvé que c'était une gerbe. Alléluia. Je suis sûr que vous 

voyez de quoi je parle. Il a été agité sur le peuple, et la première fois que cela  aura lieu 

dans l'âge de l'Épouse, ce sera une résurrection des ténèbres des dénominations, ce sera 

un Message que la pleine maturité de la Parole, est retournée dans Sa pleine puissance et 

a été agitée sur le peuple par les mêmes signes et prodiges qu'Il a fait là-bas.  

 

Il y a votre Jean 14:12 de retour dans l'église. Il y a votre troisième pull dans l'église à 

nouveau.  

 

Romains 8:23 Et ce n'est pas elle seulement; mais nous aussi, qui avons les prémices de 

l'Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption 

de notre corps. 

 

Exposé des âges de l'Église Chapitre 2 - La vision de Patmos P:32 51-2 C’est pareil 

pour l’église. Le cep a été fendu, et des branches y ont été greffées. On y a greffé des 

branches baptistes, des branches méthodistes, des branches presbytériennes et des 

branches pentecôtistes. Et ces branches portent des fruits baptistes, méthodistes, 

pentecôtistes et presbytériens. (Des semences de dénominations dont leur fruit est 

l’aboutissement.) Mais si un jour le cep produit un nouveau sarment par lui-même, ce 

sarment sera exactement semblable au cep lui-même. Il sera de la même espèce de 

branche qui s’est manifestée au jour de la Pentecôte. Elle parlera en langues, 

prophétisera, et aura en elle la puissance et les prodiges de Jésus-Christ ressuscité. 

Pourquoi? Parce qu’elle vit des éléments naturels du cep lui-même. Vous voyez, elle n’est 

pas greffée sur le cep; elle est NÉE dans le cep. Tout ce que ces autres branches greffées 

pouvaient faire, c’était de porter de leur propre fruit, parce qu’elles n’étaient pas nées 

de ce cep. Elles ne connaissent pas la vie originelle ni le fruit originel. Elles ne peuvent 

pas connaître cela parce qu’elles n’en sont pas nées. Mais si elles en étaient nées, la 

même vie qui était dans la tige originelle (Jésus) les aurait traversées et se serait 

manifestée à travers elles. Jean 14.12: «En vérité, en vérité, Je vous le dis, celui qui croit 

en Moi fera aussi les oeuvres que Je fais, et il en fera de plus grandes, parce que Je m’en 

vais au Père ». 

 

Remarquez que cette promesse de Jean 14:12, dont frère Branham parle si souvent, Frère 

vayle la mentionne aussi dans le livre des âges de l'Église et utilise le mot « CEUX » au 

pluriel, parlant de ceux qui feraient les œuvres de Christ. Et il nous dit que ce ne sont que 
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ceux qui sont nés du Cep, et non ceux qui sont greffés. Ces œuvres en disent long sur la 

raison pour laquelle beaucoup ne peuvent pas voir que Jean 14:12, est pour tous les 

croyants. Seuls ceux qui sont nés du cep, peuvent le voir et auront les mêmes œuvres 

accomplies à travers eux, car ils sont les seuls à avoir la même vie que Jésus, le Cep 

originel. 

 

Livre de l'âge de l'Église Chapitre 1 - Introduction - La révélation de Jésus-Christ 

P:16 15-3 Souvenez-vous maintenant de ceci: Quand Christ est dans la véritable Église, 

c’est la suite du livre des Actes; mais le livre de l’Apocalypse nous montre que l’esprit 

antichrist allait s’introduire dans l’église pour la souiller, la rendre tiède, formaliste et 

sans puissance. Il dévoile Satan en révélant ses oeuvres (tentative de destruction du peuple 

de Dieu et discrédit jeté sur la Parole de Dieu), ceci jusqu’au moment même où il sera jeté 

dans l’étang de feu. Satan s’acharne là-contre. Il a cela en horreur. Il sait que si les gens 

reçoivent la VÉRITABLE RÉVÉLATION de la VÉRITABLE ÉGLISE et de ce qu’elle 

est, de ce pourquoi elle combat, et de ce qu’ELLE PEUT ACCOMPLIR DE PLUS 

GRANDES OEUVRES, alors elle sera une armée invincible. S’ils reçoivent une véritable 

révélation des deux esprits qui agissent dans le cadre de l’église chrétienne, et que, par 

l’Esprit de Dieu, ils discernent l’esprit antichrist et lui résistent, Satan sera impuissant 

face à cette Église. Sa déconvenue sera aussi irrémédiable aujourd’hui qu’elle l’a été au 

désert, quand Christ a résisté à tous les efforts qu’il a déployés pour Le soumettre à son 

pouvoir. Oui, Satan déteste la révélation. Mais nous, nous l’aimons. Si la véritable 

révélation habite nos vies, les portes de l’enfer ne pourront pas nous vaincre, mais nous, 

nous les vaincrons. 

 

Encore une fois, nous voyons que cette comprehension, est une doctrine entre frère 

Branham et frère Vayle, laquelle montre que lorsque la VRAIE RÉVÉLATION entrera 

dans l'église, elle comprendra qu'elle peut faire les plus grandes œuvres. Je n'ai pas écrit 

ces mots, frère Vayle les a écrits pour frère Branham, mais je crois cela, et je l'enseigne 

comme il l'a dit. 

 

Livre de l'âge de l'Église Chapitre 1 - Introduction - La révélation de Jésus-Christ 

P:76 Que Dieu commence par son Esprit pour nous donner la vie continue et la révélation 

dominante. Oh, si seulement l'église pouvait obtenir une nouvelle révélation et devenir 

par elle, la Parole vivante manifestée, nous ferions les plus grandes œuvres et 

glorifierions Dieu notre Père céleste.  
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L'alliance de Dieu avec Abraham 56-0428 P:58 Il est ressuscité des morts, prémices de 

ceux qui se sont endormis. Il est ici ce soir. Il est dans sa personne, dans son pouvoir. La 

Bible dit, dans Hébreux 13:8, « Jésus est le même hier, aujourd'hui et éternellement. » 

Vous croyez cela? Alors, s'Il a dit : « Les choses que Je fais vous les ferez aussi, vois en 

ferez d’avantage, car Je vais à Mon Père », Il est lié à cette Parole. Est – ce vrai?  

 

Dans sa prédication, Adoption n° 1 du 6 février 1972, Fr. Vayle a dit : « Comment 

quelqu'un peut-il nier Jean 14:12, vous ferez des œuvres plus grandes que celles-ci, car 

je m’en vais au Père ? Ce jour-là, vous saurez que je suis en vous et vous en moi, et le Père 

en moi et moi et le père et ainsi de suite jusqu'à ce qu'il y ait une unité complète. Quand 

cela a-t-il eu lieu? Voyez - vous? Quand la plénitude a-t-elle jamais été manifestée dans 

l'épouse ? Nous ne parlons pas maintenant d'une ou deux personnes. C'est là que les 

gens s’embrouillent dans la stature d'un homme parfait. Ils essaient d’en faire une chose 

individuelle et cela ne fonctionnera pas, c'est l'église à travers les âges. Le Message de 

Frère Branham était toujours l'église arrivant à maturité et montrant ce que l'âge 

produisait et tout le monde veut le mettre sur un seul homme. Vous ne pouvez pas le 

faire. Nous parlons d'une épouse. Voyez - vous? Maintenant, nous arrivons à l'âge, nous 

entrons dans cet âge. Maintenant, comme ce sujet nous a été enseigné par frère Branham, 

il est difficile pour la plupart des gens de voir où il voulait en venir parce qu'ils confondent 

constamment la filiation avec le placement des fils. Ou en d'autres termes, un enfant de 

Dieu et le fait de placer ce même enfant de Dieu comme fils. On leur a aussi enseigné que 

le placement des fils, est la résurrection et non le ministère de la pierre angulaire de la 

Parole et des œuvres de Christ dans l'Épouse.  

Maintenant, le saisissez - vous, il y a deux choses que les gens veulent placer dans les 

trente à quarante jours de la résurrection ou dans toute la resurrection, elle-même et ils 

le renvoient au millénium ou ailleurs. Maintenant, avant qu'il ne soit terminé, je vais vous 

montrer comment cela fonctionne, tout au long de la ligne. Tel que je le comprends, vous 

avancez comme vous le pouvez. Mais j'ai dit, ils ne comprennent pas la différence entre 

la filiation ordinaire en tant qu'enfant de Dieu et le placement des fils. Et deuxièmement, 

ils ne réalisent pas que Frère Branham a enseigné qu'il y aurait un ministère de la Parole 

et des Œuvres du Christ dans l'Épouse. Voyez-vous ! Maintenant, voyons tout d'abord que 

la filiation ou le simple fait, d'être un enfant de Dieu, n'est pas la position, l'adoption ou 

la manifestation du fils de Dieu, et pour ce faire, nous étudions la Vie de Jésus-Christ qui 

est le dernier Adam. Le premier engendré, d'entre les morts, voyez - vous? En parlant des 

prémices, nous passons ensuite à la masse. pourquoi, parce que la masse suit le premier 

fruit. Vous voyez? »  
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Maintenant, bien sûr, frère Vayle se réfère à Romains 11:16 Or, si les prémices sont 

saintes, la masse l'est aussi; et si la racine est sainte, les branches le sont aussi. Ainsi, 

nous voyons que le Christ et la masse (corps) doivent être les mêmes. Même esprit, même 

nature, même caractère, mêmes œuvres. Et frère Branham se réfère plusieurs fois à Christ 

comme étant le cep, et nous (l'église) comme étant les sarments, parce que c'est ce que 

Jésus a enseigné. Et il dit que ce sont les sarments qui produisent le fruit.  

 

Maintenant, il y a quelque chose à propos de la première offrande de fruits. Elle a lieu lors 

de l'offrande de la vague. Vous voyez, ils ont apporté leur premier fruit, et le premier fruit 

a été pris d'abord par le sacrificateur, puis agité sur le peuple.  

 

Lévitique 23:20 Le sacrificateur agitera ces victimes de côté et d'autre devant l'Éternel, 

avec le pain des prémices et avec les deux agneaux: elles seront consacrées à l'Éternel, et 

appartiendront au sacrificateur. 

 

Lever du soleil 18.04.1965M P:39 Le premier... Bien qu'Il ait été frappé plusieurs fois, 

comme nous le verrons plus tard, Il a été frappé, mais c'est vraiment le Premier Fruit 

d'entre ceux qui dormaient. Il a été agité sur la semence promise qui avait la promesse 

de la vie; Il a été agité le jour de la Pentecôte, quand il y a eu un bruit du ciel comme un 

vent ondulant, puissant et impétueux, et a été agité sur le peuple, le peuple pentecôtiste qui 

était debout à la Pentecôte en attendant la bénédiction à venir; et pour être agité à 

nouveau, nous réalisons, au dernier jour, selon Luc 17:30, au jour du Fils à nouveau, dans 

les jours où le F-i-l-s de l'homme sera révélé ou agité à nouveau sur le peuple.  

 

Lever du soleil 65-0418M P:36 J'aimerais lire un peu d'Écriture ici pour vous. J'aimerais 

que vous vous tourniez vers une autre Écriture que j'ai écrite ici. Cela pourrait vous aider 

un peu. On le trouve dans le Livre du Lévitique le 23ème chapitre, du 9ème au 11ème 

verset. Écoutez attentivement, dans la loi, la loi lévitique, Dieu parlant à Moïse. Écoutez. 

Toutes ces choses sont des types maintenant, et nous allons nous arrêter ici quelques 

instants pour entrer dans ce type. « Et le Seigneur parla à Moïse, disant : Parlez aux 

enfants d'Israël, et dites-leur : Quand vous... venez dans le pays que je vous donne,...  (à 

l'endroit, la position que je vous ai donnée. Maintenant, vous parlez aux enfants d'Israël, 

que lorsque vous arriverez à cet endroit précis que je vous ai promis, je vous emmènerais, 

quand vous y arriverez dans ce pays. . Maintenant, parlant du naturel ici, typifiant le 

spirituel)... et en récoltera la récolte,... (vous avez reçu ce que je vous ai dit)... vous en 

apporterez alors une gerbe des prémices de votre moisson au sacrificateur: et il agitera la 
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gerbe devant le Seigneur, pour être accepté pour vous: le lendemain du sabbat, le 

sacrificateur l'agitera.  

 

La Fête des trompettes 19.07.1964M P:130 Il viendra un messager dans les derniers 

jours, qui guidera le peuple vers les prémices, vers la foi originelle. Accorde-le, Seigneur, 

que ce grand Messager parmi nous maintenant, le grand Christ, le Saint-Esprit a rendu 

vivant, a rendu la compréhension, ouvre la Parole et nous la révèle, puisse-t-il les guider 

vers la foi pentecôtiste originelle.  

 

Paradoxe 18.04.1964B P:114 Maintenant, pendant que nous avons la tête baissée, je me 

demande ce matin, s'il y en a ici qui ne sont pas sûrs que la petite feuille, que vous faites 

de l'ombre pour quelqu'un d'autre, si la vie devait la laisser retourner au sol, se relèverait-

elle? La semence, est-elle germinatisée avec le Mâle qui la ferait revenir ? Si vous n'êtes 

pas absolument sûr de cela, mon ami, prions à ce sujet maintenant. Vous savez ce qu'est 

la Vie ? C'est le Saint-Esprit. Si vous n'avez pas reçu cet Esprit Saint en vous, qui est la 

Vie qui était dans la première Plante qui a suscité (Vous voyez ?), Christ, prémice de ceux 

qui dormaient... Maintenant, si cette Vie qui était en Lui, ce même Esprit, n'est pas en 

vous, peu importe à quel point vous essayez d'être gentil, vous ne pouvez pas sortir. Il n'y 

a rien là pour vous élever. Vous pouvez prendre du maïs, l'hybrider avec autre chose; elle 

ne se reproduira plus. C'est fini.  

 

Maintenant, c'est Romains 8:11 auquel frère Branham fait référence.  

Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a 

ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit 

qui habite en vous. 12 Ainsi donc, frères, nous ne sommes point redevables à la chair, pour 

vivre selon la chair. 13Si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si par l'Esprit vous 

faites mourir les actions du corps, vous vivrez, 14 car tous ceux qui sont conduits par 

l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. 15 Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour 

être encore dans la crainte; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous 

crions: Abba! Père! 16 L'Esprit lui-même (C’est L’Esprit de Dieu) rend témoignage à notre 

esprit que nous sommes enfants de Dieu. 

 

Et comment l'Esprit de Dieu, rend t-il témoignage à notre esprit? Il confirme la vie que 

vous vivez, les paroles que vous prononcez, les actions que vous faites et les œuvres que 

vous faites en son nom. Il les confirme par un témoignage surnaturel, car Son Esprit est 

surnaturel et là où Son esprit est, il doit y avoir un surnaturel qui se produit. 
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Apocalypse chapitre 5 pt 1 serpent meurtri 61-0611 P:44 Tournons-nous vers une autre 

Écriture, rapidement, j'ai écrit sur cette autre page ici. Romains 8:22, je trouve ça beau. 

Maintenant, en étudiant hier, j'ai en quelque sorte écrit quelques Écritures ici auxquelles 

j'aimerais me référer.... Nous savons que toute la création gémit et travaille dans la 

douleur, ensemble jusqu'à présent. Et non seulement eux, mais nous-mêmes aussi, qui 

avons les prémices de l'Esprit, nous gémissons en nous-mêmes, attendant l'adoption, c'est-

à-dire la rédemption de notre corps. Oh, le voyez-vous? « Toute la création gémit », dit 

Paul. Tout gémit. Regardez les arbres comment ils luttent. Regardez les fleurs comme elles 

luttent pour la vie, juste pour que le gel les déchire. Regardez les arbres comme ils luttent 

pour tendre leurs branches pour chanter gloire à Dieu. Voyez – vous ? Tout, toute la 

nature, tous les animaux, tous les oiseaux, comment ils volent rapidement de l'ennemi et 

s'enfuient, tout gémit. « Et nous-mêmes, dit Paul, nous gémissons aussi avec eux, car nous 

attendons la rédemption de notre corps. Et il appelle cela, l'adoption. Il s'agit donc de 

temps d'adoption et de préparation, et l'agitation de l’offrande de votre premier germe de 

l'Esprit, ce qui est votre vie exposée devant tous. 

 

Je sais 17.04.1960S P:32 Avant qu'Abraham puisse voir Elohim, il a fallu vingt-cinq ans 

de tests. Avant que les enfants hébreux puissent voir le Fils de Dieu, ils ont dû entrer 

dans une fournaise ardente. Avant que Daniel puisse voir un ange, il a dû aller dans la 

fosse aux lions. Avant que Job ne puisse jamais voir la résurrection, il a dû entrer et 

perdre tout ce qu'il avait; Mais ensuite, par une vision qu'il a vue. Et si Job par une vision 

pouvait se tenir si fermement sur une promesse, combien devrions-nous faire plus, après 

que Christ soit ressuscité des morts et soit devenu les prémices de ceux qui se sont 

endormis, et renvoyé le Saint-Esprit comme un sceau de promesse sur nous, afin que nous 

aussi vivions. « Parce que, je vis, vous vivrez aussi. » Voir Sa grande Présence parmi 

nous, oeuvrer, faire les mêmes signes et prodiges qu'Il a fait sur terre, nous donner les 

espoirs. Et nous arrivons à la résurrection et restons ensuite sur nos tas de cendres? 

Sortons du tas de cendres aujourd'hui avec une nouvelle vision, avec une nouvelle 

puissance, avec une nouvelle détermination à voir Dieu, dans Sa puissance. Nous voyons 

la résurrection des choses à venir.  

 

QR sur le Saint-Esprit COD 29.12.1959 P:29 Maintenant, remarquez. Il dit : « Montez 

à Jérusalem et il y en a là ; attendez juste là, jusqu'à ce que j'envoie la promesse du Père. » 

Et puis qu'ont-ils fait ? Ils étaient cent vingt, hommes et femmes. Ils entrèrent dans une 

chambre haute du temple. Or, le jour de la fête de la Pentecôte approchait, depuis la 

purification du sanctuaire, la mise à mort de l'agneau pascal jusqu'à la venue de la 

Pentecôte, qui fut les prémices de la moisson, du jubilé, du jubilé pentecôtiste. Et sur les 
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bâtiments... Maintenant, j'ai été dans les pays. Les pays orientaux avaient rarement un 

escalier à l'intérieur. L'escalier était à l'extérieur. À l'extérieur du temple, nous dit-on, il 

y avait un escalier qui menait à une petite pièce tout le long : montez, et montez, et 

montez, jusqu'à ce que vous arriviez à une petite pièce là-haut, comme une salle de 

stockage au sommet du temple, une sorte de petite pièce, une chambre haute. Et la Bible 

a dit qu'ils étaient là et que les portes étaient fermées, parce qu'ils avaient peur des Juifs, 

parce qu'ils les sépareraient pour adorer le Seigneur Jésus, après Caïphe le grand prêtre, 

et Ponce Pilate, et ils l'avaient mis à mort. Ils allaient donc se débarrasser de tous les soi-

disant chrétiens. Et les portes étaient fermées, et ils attendaient.  

 

Et que s'est-il passé dans cette petite pièce ? Le peuple a reçu le premier fruit de la 

résurrection. Et quel a été le premier fruit de la résurrection ? C'était la Vie même du Christ 

qui revenait sur eux. Puissance d'accélération. O Mon Dieu, et à quoi frère Branham, 

faisait-il référence dans pp. 115 de la predication, Poussés à bout ? Écoutez ce qu'il a dit... 

« Et je suppose que la prochaine fois que je reviendrai, si le Seigneur le veut, je ferai la 

ligne de prière dans l'une de ces pieces, dans cette petite pièce où je dois les emmener. 

Vous voyez? Je crois que ça se déroule maintenant (Vous voyez?) l'heure... Je veux arriver 

là où je peux amener les gens un à un, à la fois, traiter individuellement avec eux jusqu'à 

ce que je le cherche et le trouve, puis aller de l'avant comme ça, jusqu'à  ce que je reste 

avec eux pendant ce temps. 

 

Ô frères et sœurs, voyez-vous comment chaque pas que nous avons fait dans la Parole au 

cours des dernières années, se rassemble pour rendre clair le temps de la résurrection, et ne 

voyez-vous pas que vous devez avoir ce premier fruit de la resurrection, si vous voulez 

recevoir votre changement dans cette petite pièce ? Maintenant, je ne veux pas entrer dans 

cette pièce pour l'instant lors de ce service, alors attendons jusqu'à dimanche pour avoir 

une vue de cette petite pièce, afin que nous puissions mieux comprendre ce qui va se passer 

dans la tente et pendant le temps de la résurrection Oméga.  

 

Maintenant, d'après la prédication de frère Branham Planter la vigne et où la planter 59-

0920 P:31 Pas étonnant que ce soient des gens étranges et particuliers. Pas étonnant qu'ils 

agissent étrangement. Ils n'ont plus d'affaires de ce monde, car ils sont morts et enterrés 

en Christ, et sont élevés à une nouvelle vie pour être les prémices de ceux qui jouissent 

de la résurrection spirituelle.  

 

La Rédemption 55-1119 P:43 Remarquez, Ruth était prête à abandonner ses idoles, à 

abandonner sa vie passée, à abandonner son peuple, à tout abandonner et à  revenir avec 
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Naomi. Quelles que soient les circonstances, elle était prête à continuer. C'est ainsi que 

tout homme qui vient à Christ doit d'abord être disposé, peu importe. Je n'aime jamais 

dire aux gens : « Oh, tu vas prospérer et être un homme riche maintenant. Et Dieu va vous 

bénir. Tu n'auras pas de maladie. » Je ne leur promets pas cela, parce que Dieu ne leur 

promet pas cela. Je dis : Si tu es vraiment né de nouveau dans ton cœur, peu importe à 

quel point la route devient difficile, tu t'accrocheras toujours à la main immuable de 

Dieu. Peu importe ce qui m'attend, si Jésus va avec moi, j'irai. Alléluia. Tant qu'Il va, c'est 

tout ce qui m’importe. Et elle est revenue, et oh, l’image maintenant, Ruth (l'église 

païenne) vient d'entrer; et Naomi (l'église juive) qui revient... Et remarquez, quand elles 

sont retournées à la patrie, elles sont venues juste pendant la saison de l'orge. Maintenant, 

tout le monde sait ce qu'était la saison de l'orge; c'était la Pentecôte, les prémices. 

Comment l'église des gentils, a été amenée sous les ailes de Dieu Tout-Puissant à la 

Pentecôte, l'église des gentils, l'épouse. Et quand elle est revenue, c'était la saison de 

l'orge.  

 

Maintenant, écoutez, Fr. Vayle savait qu'il y avait quelque chose de spécial à propos de 

l'orge, et donc il a dirigé les gens vers des produits à base d'orge, comme « Barley Green » 

pour la santé des gens. Mais c'était naturel. C'était un appel profond et là où il y a un appel 

profond, il y a un appel profond pour répondre à cet appel. Certains d'entre vous s'en 

souviennent probablement.  

 

Mais c'était du côté naturel, mais ce dont frère Branham parle ici, c'est du côté spirituel. Je 

crois que le naturel typifie toujours le spirituel. Et le naturel vient avant le spirituel. Nous 

sommes donc dans la saison de l'orge, la saison des récoltes, le temps de la vraie Pentecôte 

et le temps du Jubilé comme l'indique ici le prophète. Et frères et sœurs, si vous n'êtes pas 

au courant, cette année en septembre se terminera le Jubilé et tous ceux qui sont encore 

esclaves du péché lorsque la Trompette du Jubilé sonnera seront portés au poinçon et un 

clou sera enfoncé dans leur oreille et ceux qui sont souillés, le resteront encore.  

 

Le jour des expiations, arrive, puis le Jubilé est terminé. Commence alors la fête des 

trompettes pour le rassemblement du peuple. A quel point, sommes - nous proches de la 

résurrection, mais nous devons nous arrêter maintenant, mais j'y reviendrai plus tard et 

nous passerons en revue le moment et la saison de la résurrection dans un autre sermon la 

semaine prochaine.  

 

Prions... 

 


